

杭瀬川若森築堤だより

5月号



今年の4月は例年に比べると何かと雨の降る事が多かったように感じました。弊社にありますが桜も咲いたと思ったら、激しい雨に見舞われてあっという間に散ってしまいました。1年に1度しか咲かない桜も何か寂しく感じた4月でした。さて現在の杭瀬川の現場ですが、盛土による築堤が9割近く完了しています。これからは、細かな構造物の施工に入っていきます。現場周辺も当初と比べると大きく景色も変わってきました。まだこれからもその景色が少しずつ変わっていきます。完成までもう少し、暑さも感じられるこの季節ではありますが安全第一優先で施工していきますので今月も宜しくお願い致します。

現在までの進捗状況と5月の施工予定

4月末までに川裏の一部を残して盛土と法面整形の施工が完了しました。また陸閘箇所の取り壊しも完了し、新たに盛土を行う事で洪水に強い堤防に生まれ変わっていきます。5月は堤防法面に芝を張っていきます（下流川表の張芝は完了）。また情報管路の敷設や階段の設置、堤脚保護ブロックの据付など、細かな構造物の工事を行っていく予定です。

大垣市立西小の生徒さんの塗絵

大垣市立西小学校の生徒の皆さんに、当現場の工事イラストに塗絵を行って頂きました。西小学校の校長先生にも快くご協力頂き、生徒さん達の思い出の1枚に仕上がりました。生徒さんの感性のまま、思い思いの色を駆使して出来上がった塗絵は色鮮やかな表情を醸し出して私達の施工現場の最上流（塩田橋）に掲示されています。本当に小さな事かも知れませんが、私達が工事を施工していく中で地域を大切に地域の皆様と共に工事を施工していく事が使命だと感じます。今回ご協力頂きました西小学校の校長先生を始め、学校関係者の皆さん、そして塗絵をして頂いた生徒の皆さん、本当に有り難うございました。

生徒さんの塗絵の完成（原図）

塩田橋に掲示されている塗絵



4月の作業風景（左岸側 盛土）
盛土完了（上流工区）



現場の情報公開中!!

弊社のホームページより
現場情報が確認出来ます。
携帯電話用QRコード



川表芝付完了（上流工区）



平面図から見る工事の進捗状況

